

市中体連陸上大会

5月12・13日の両日、市中体連陸上大会が行われました。12日は日差しが強く、日焼けするほどの暑い1日でした。13日は逆に肌寒い1日となりましたが、両日とも選手の皆さんは本当に一生懸命頑張りました。短い練習時間でしたが、全力を出すことができましたと思います。

2日間とも朝の集合は6時10分と、とても早い時間でしたが、誰も遅れることもなくきちんと集合するところから一日がスタートしました。バスで移動し、6時40分には会場に到着しました。6時50分の開場からすぐに全員で協力して待機場所の作成とアップを行いました。

アップは7時から8時までと、いつも学校で行っていた朝練と同じような時間で行いました。全体練習の後、種目に分かれてのアップを行い、その後は時間に合わせてそれぞれが招集を受け、種目に出場しました。

長距離、短距離、フィールド競技と出場した種目は様々でしたが、最後まで全力を出し切ることができましたと思います。顧問として写真撮影を行いました。一人一人が一生懸命頑張っていた瞬間を見ることができました。

競技の結果、3年生と1年生が1人ずつ県大会に出場することになりました。残念ながら2年生からは県大会に出場することができませんでしたが、ぜひこの結果を来年につなげてほしいと思います。

私は額と腕が真っ赤になってしまいましたが、頑張る生徒の姿を見ることができ、本当に素晴らしい2日間を過ごすことができました。



陸上大会壮行会

月曜日には陸上大会の壮行会が行われました。昨年は壮行会の機会も少なく、応援も本当に久しぶりに行ったと思います。時間のない中での練習でしたが、応援団の皆さんは選手のために一生懸命に練習を行ってきました。

生徒数が少ないため、選手であり応援団である人が多く、壮行会は大変忙しい進行でしたが、それぞれが精一杯進めることができたと思います。

次は総合大会の壮行会が行われます。今回の壮行会で慣れることができたと思うので、次はもっと元気に応援ができると思います。お互いに応援し、士気を高めていきましょう。



来週の行事変更について

今週、文書でお知らせしたとおり、5月20日に予定されていた学習旅行が延期となり、お弁当ではなく給食となります。確認をお願いいたします。